

Creatividad, colores y tradición en la VIII Feria Artesanal de la FCA; honran al estado de Guerrero

29 de noviembre de 2023
Redacción: Luis Fernando Reyes

- Abierta al público en general hasta el 1 de diciembre, de 10 a 19 horas



La octava edición de la Feria Artesanal de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) fue inaugurada este martes en la explanada principal con el estado de Guerrero como centro de atención, en apoyo a su recuperación luego del paso del huracán Otis, en octubre pasado.

Más de 64 personas ofrecerán sus productos artesanales en los puestos colocados en la explanada (41 mujeres y 23 hombres), mientras que once estados participan con su producción típica regional: Chiapas, Estado de México, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, Oaxaca, Michoacán, Nayarit, Puebla, Querétaro y Yucatán.

Entre las ramas artesanales presentes se encuentran textilería, vidrio, madera, alfarería, cerámica, metalistería, joyería y fibras vegetales, entre otras.



Durante la ceremonia, el secretario general de la FCA, Armando Tomé González, celebró que la feria se haya convertido en un esperado evento cada fin de año en la Facultad. “Gracias por el esfuerzo y trabajo de todos quienes hacen posible este evento que esperamos en esta temporada, con frío, pero con mucho gusto de comprar las artesanías que ocupamos para adornar nuestras casas y oficinas”.



Resaltó que se trata de un evento en el que participan muchas áreas de la Facultad y que se realiza con mucho gusto y ánimo por ayudar a los artesanos del país.

En tanto, Elena Sánchez y de los Santos, directora de Operación y Proyectos Integrales para Artesanías del Fondo Nacional para el Fomento de las Artesanías (Fonart), destacó la importancia de abrir espacios de encuentro entre los artesanos y los estudiantes, y resaltó que este año se brinda especial atención a los artesanos de Guerrero:

“Sé que los jóvenes conocen la riqueza de la artesanía de México, pero qué mejor que verla en persona, agradecemos mucho la anfitrionía de la Facultad y de la UNAM [...] esta edición se dedica al estado de Guerrero, como una acción solidaria. Participan 18 artesanos de ocho municipios con piezas representativas del estado, como hamacas de Copalillo, cajitas de Olinalá, platería de Taxco, sombreros de Tlapehuala, tejidos de palma de Chilapa de Álvarez, entre otras”.

Sebastián Moreno, artesano guerrerense presente en el evento, pidió durante la ceremonia que este tipo de encuentros se repitan, pues son una salida importante para el gremio: “A nombre de todos nuestros hermanos artesanos, gracias por hacer posible el evento y esperamos que los sigan realizando, gracias a Fonart y a la UNAM”.



La Feria Artesanal está abierta para la #ComunidadFCA pero también para todos los universitarios y el público en general hasta el viernes 1 de diciembre en la plaza principal de la Facultad de Contaduría y Administración, en Ciudad Universitaria, de 10 a 19 horas.







—oOo—